



あ め く っ こ だ よ り

# 天久っ子便り

## 第2号

令和3年4月9日(金)

発行者: 校長 宮里 寿子

## 令和3年度 天久小学校 入学式

### ～118名のピカピカの一年生が入学しました。～

昨日の8日(木)に、令和3年度の入学式が行われました。コロナ感染予防のために、保護者2名までの参加と制限し、時間も20分以内の簡易的な入学式となり、保護者の方々には申し訳なく思いましたが、分散ではなく一堂に会して入学式を挙行できたこと、大変嬉しく思います。

式の中で校長あいさつとして、これから一年生として、是非できるようになってほしいことを三つお話ししました。「一つ目は、『良いお返事』。「はいっ!」と良い返事をしましょう。」と話し、「天久小学校一年生のみなさん」と呼びかけると、一発で「はいっ!」という良い返事が返り、会場から大きな拍手が起きました。「二つ目は『立ち止まり挨拶』です。朝の挨拶は、立ち止まって、相手の目を見て、ニコニコ笑顔で、「おはようございます」と礼をします。挨拶は、人と人とを仲良しにしてくれる魔法の力を持っています。挨拶がきちんとできる一年生になって、みんなと仲良しになりましょう。「三つ目は、『話をしっかり聞く』です。先生やお友達の話を聞くときは、話す人の方へおへそを向けて、目と耳と心でしっかり話を聞くと、お話がよく分かり、考える力もつきます。おへそ、目、耳、心で話をしっかり聞ける人になりましょう。」とお話をしました。118名のピカピカの一年生は、私の方をしっかりと見て、お話を聞いてくれていました。また、保護者の方々には、「『チーム天久小』として全職員が力を合わせて、保護者の皆様の御期待に添うべく、最善を尽くして参ります」とお話ししました。ご協力お願い致します。

最後は、一年生から「誓いの言葉」があり、「仲良く 元気に 頑張ります!」とポーズを取る姿がとても可愛くて、式場が温かい雰囲気になりました。



「頑張ります!」のポーズ

## 始業式当日、「進級おめでとう」の掲示物

令和3年度の始業式の朝、各学級を回ってみると、進級を迎えるにあたり、全学年、全学級の教室には、担任の思いや願いが込められたコメントや掲示物(阪田寛夫、須永博士の詩等)が張られていました。中には、子ども達の好きなアニメキャラも…。子ども達はきっと、担任の思いや願いを感じとったと思います。令和3年度、いいスタートになりました。

